

クローバー通信

新センター長あいさつ

2024年4月より女性医師支援センター長を拝命しました。

2011年に女性医師支援センターが設立して、13年が経過しようとしています。設立に尽力いただいた望月先生、センターの発展に努めてくださった三谷先生に続きセンター長となりました。

女性医師が出産や育児というライフイベントを迎えても継続的に働けるよう設立されたセンターではありますが、男性医師も育児・家事にかかわることが当たり前になった現在においては、医師全般の働き方を支援するよう努めていきたいと思っております。

今後は、男女共同参画の意識に基づいたキャリア教育とともに、プロとして仕事を継続できるようにキャリアサポートを行います。また、育児と仕事が両立できるように就労環境を整えていく環境サポートや就労条件・育児・教育などの個別相談や、情報交換・啓発活動を引き続き行います。そして地域と連携しながら、働きやすい病院となるための支援を目指したいと思います。

2024年4月は医師の過重労働を軽減させるための働き方改革が施行されます。医師が柔軟で多様な働き方ができるように支援していききたいと思います。お困りの際はどうぞご相談ください。

センター長 前澤 玲華



病児保育室からのお知らせ

病児保育室「にじいろキッズ」は昨年4月20日に運営を再開してから1年が経過しました。以下、昨年度の利用者数(お子さま)です。

月	4	5	6	7	8	9	10	11	12	1	2	3	計
人	3	17	29	27	18	17	14	22	26	17	13	19	222

なお今年度から、登録者の負担軽減のため登録情報を自動更新とし、利用対象外の年齢に達したお子さま及び退職した登録者の情報を削除いたします。

詳細は病児保育室(内線:5955)にお問い合わせ下さい。